

Zürich, 8. Juni 2022

Wir nehmen Abschied von unserem völlig überraschend verstorbenen Chefdirigenten

Kai Bumann

16. August 1961 – 2. Juni 2022

Wir trauern um einen aussergewöhnlichen Musiker, Pädagogen und Menschen. Seit 1998 hat Kai Bumann das Schweizer Jugend-Sinfonie-Orchester geleitet und in all den Jahren nicht nur unvergessliche musikalische Glücksmomente ermöglicht, sondern die Lebenswege zahlloser Musikerinnen und Musiker mitgeprägt. Wir werden seinen tiefen künstlerischen Ernst vermissen, seine humorvolle Menschlichkeit, seine Kunst und sein Wissen. Dass wir unsere gemeinsame Leidenschaft mit ihm nun nicht mehr teilen dürfen werden, macht uns bei aller Dankbarkeit tief betroffen. Unsere Gedanken sind bei seinen Angehörigen.

Für die Stiftung: *Peter Faes*

Für die Förderergesellschaft: *Foppe F. Locher*

Für die Musiker*innen: *Coralie Tschanz*

Für die Geschäftsstelle: *Andrea Steiner*

Die Trauerfeier hat bereits im engsten Kreise in der polnischen
Wahlheimat des Verstorbenen stattgefunden.

Am 24. September findet voraussichtlich in Zürich ein öffentlicher Gedenkanlass statt.
Details werden zu gegebener Zeit auf der Website sjs.ch bekanntgegeben.